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Zusammenfassung

        
Ein neues für den Einmalgebrauch bestimmtes Vaginalspekulum wurde klinisch getestet. Es handelt sich um ein dünnes, elastisches Kunststoffblatt, das als enge Röhre zusammengerollt in die Scheide eingeführt wird, sich dort aufgrund seiner Eigenspannung entfaltet und Einblick auf den Muttermund gewährt.


        
Mit dem bei 507 Patientinnen getesteten Einmalspekulum war in 96% der Fälle eine Muttermundseinstellung möglich. In einem Vergleichskollektiv von 138 Patientinnen, die mit den üblichen Metallspekula nach Cusco vaginal untersucht wurden, lag die Erfolgsrate bezüglich der Muttermundsdarstellung bei 100%. Das für Vaginaluntersuchungen zur Krebsvorsorge konzipierte Kunststoffspekulum erscheint nach Beherrschung der Einführtechnik zu Routineuntersuchungen geeignet.


      
        
Abstract

        
A new, disposable vaginal speculum has been tested clinically. It consists of a thin, elastic plastic sheet which, rolled into the shape of a narrow tube, can be introduced into the vagina. Due to its inherent elasticity, it unfolds and allows examination of the cervix uteri. Of 507 patients investigated using this disposable speculum, cervical examination could be performed in 96%. In a comparative group of 138 patients using the usual metal speculum of Cusco, cervical examination was possible in 100%. The plastic speculum, developed for use in cancer Screening tests, is suitable for routine vaginal examination after a little practice in the introduction technique.
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